



COLLÈGE MILLE ROCHES



Erasmus+



Collège Mille Roches

94 Rue Albany BP503
97440 Saint-André
Tel : 0262 46 29 22

Notre collège a eu le plaisir d'accueillir chaleureusement nos correspondants espagnols dans le cadre de notre programme d'échange ERASMUS du lundi 27 novembre au vendredi 01 décembre.

Ce fut une semaine passionnante, remplie de découvertes culturelles et de moments d'échange enrichissants.

Nos élèves de 303 et 404 ont partagé notre culture avec enthousiasme, tandis que nos invités espagnols ont apporté leur joie de vivre.

Des activités variées, des échanges linguistiques et des projets collaboratifs ont renforcé les liens entre nos deux écoles.

Un grand merci à tous les élèves, enseignants et participants pour avoir contribué à faire de cette semaine un succès.

Restez connectés pour de futures aventures lors de nos prochaines mobilités ERASMUS!

Un retour en images sur ces moments inoubliables pour nos élèves!

Our school had the pleasure of warmly welcoming our Spanish counterparts as part of our ERASMUS exchange program from the 27th Novembre to the 1st December

It was an exciting week, brimming with cultural discoveries and enriching moments of exchange.

Our students from 303 and 404 enthusiastically shared our culture, while our Spanish guests brought their vivacity.

Diverse activities, language exchanges, and collaborative projects strengthened the bonds between our two schools.

A big thank you to all students, teachers, and participants for contributing to making this week a success.

Stay tuned for future adventures during our upcoming ERASMUS mobility exchanges

Relive these unforgettable moments for our students through a visual journey!

L'équipe du projet:

Mmes CAZANOVE Françoise/ARMOUET Karol/CLAIN Jeanne

Les élèves participants au projet : ADAM YAMPS Yasmina / ARAYE Sanjana / ARAYE Yadavi
HOARAU Adeline / IBRAHIME Andhoimati / JOSMAR Anjali / LARAVINE Chloé / LEBON Ketsia
SAMINADIN Lucinda / SAMINADIN Maeva / SETTAMA Maya / SOUNDRON Samirah / TEVANE Lya